	1. Serious doubts about claims for fusion in collapsing bubbles make a mistaken claim in any branch of science, and endeavours in that field may be tainted for years. Faced with two such claims, the field is definitely in trouble. And that now seems to be the case for so-called “tabletop fusion”.In 1989 Stanley Pons and Martin Fleischmann claimed to have achieved “cold fusion”—nuclear fusion in apparatus built on a laboratory bench. Their work, however, was discredited and the field is now a no-go area for most physicists. This week, fresh doubts emerged about a related claim to have used bubbles generated by ultrasound to create fusion. If these are substantiated, the idea of tabletop fusion will, indeed, become a pariah.
	Серьезные сомнения о претензиях на слияние в  разрушающихся пузырях создают ошибочную претензию в любой отрасли науки, и усилия в этой области могут быть испорчены годами. Встречаясь с двумя подобными претензиями, область, несомненно, оказывается в проблемах. И теперь этот случай может называться «настольное слияние». В 1989 году Стэнли Понс и Мартин Флейшманн утвердили достижение «холодного слияния» - ядерное слияние в аппаратной установке на лабораторном стенде. Однако их работа была дискредитирована и сейчас эта сфера деятельности непроходимая область для большинства физиков. На этой неделе появились новые сомнения по поводу связанных претензий о использовании пузырьков, полученных с помощью  ультразвука, чтобы создать слияние. Если это обоснованно, идея настольного слияния, действительно, будет отвержена.

	2. Ялта расположена на южном берегу Крымского полуострова, который находится на юге Украины. С юга и запада Крымский полуостров омывают воды Черного моря, на востоке - Керченского пролива, а на северо-востоке - Азовского моря и залива Сиваш. В южной части Крымского полуострова высятся Крымские горы. Они представляют собой сложное сочетание небольших горных хребтов, скалистых гребней и котловин.
	Yalta is located on the south coast of the Crimean Peninsula, which is situated on the South of Ukraine. From the South and the west the Crimean Peninsula is washed by Black Sea, on the East – the Kerch Strait, and on the North-East – Azov Sea and the Syvash. In the south part of the Crimean Peninsula the Crimean mountains tower. They represent a difficult combination of small ridges, rocky ridge and basins.

	Private-Public Partnership
•	Materials have been sent to the Russian Ministry of Industry and Trade for introducing the paper entitled Establishing and Organizing Production of Innovation Boiler Plants with Improved Environmental Values for 660 MW Ultra Supercritical Power Units Using Black and Brown Coal into 2009 R&D plan. Approval has been obtained.

•	A resolution has been passed for participating in the R&D project entitled Development of Nanostructured Heat-Resistant Steels and Technologies for Producing Therefrom of High-Temperature Components of the New Generation Power Equipment jointly with the Central R&D Institute for Machine-Building Technology and under supervision of the Federal Agency for Science and Innovations.
	Государственно-частное партнерство
· Материалы были отправлены в Российское Министерство Промышленности и Торговли для введения документа, уполномоченного Созданием и Организацией Продукции Инновационных котельных с улучшенным экологическим значением 660 MW суперсверхкритических энергоблоков с использованием черного и бурого угля в 2009 году R&D плана. Утверждение было получено.
· Принято решение, касаемо участии в научно-исследовательском проекте  с правом на развитие наноструктурированной жаропрочной стали и технологических решений для производства на их основании, высокотемпературных деталей энергооборудования нового поколения, совместно с Центральным Научно-Исследовательским Институтом Машиностроения под руководством Федеральной Службы по надзору в сфере Науки и Инновационных технологий.



